



TRIAL 2022



TRIAL
ANDALUCÍA
WWW.FAMOTOS.COM

CAMPEONATO DE ANDALUCÍA

La edición de este 2022 del Campeonato de Andalucía de Trial mantiene las clasificaciones bastante reñidas en casi todas sus modalidades. A falta de, por el momento, tres citas para el final, la tabla de puntos puede traer grandes sorpresas aunque ya hay varios pilotos que han presentado su candidatura al título con sus resultados.

Ya se ha cruzado la barrera del ecuador de la temporada, con la celebración de hasta cinco pruebas y siendo la última disputada hace un escaso mes con el Trial nocturno de Posadas. Tanto en la localidad malena como en Benahavís, volvimos a disfrutar de los cursillos de tecnificación dirigidos al aprendizaje y perfeccionamiento de la cantera, con los más pequeños del Andaluz y otros niños con muchas ganas de empezar a formarse.

El campeón de España de TR3, Sergio Moreno, está siendo una de las grandes estrellas de la máxima categoría.

El piloto sevillano se impuso desde la primera carrera en Jerez, para no bajarse del podio hasta la última cita en Posadas, donde fue Alberto Aguilar quien le robó su quinta victoria de la temporada mientras estrechaba la diferencia en la clasificación. En TR2, el granadino Alberto Bueno no ha dejado escapar ninguna oportunidad, con cinco de cinco victorias que le posicionan en lo más alto de la clasificación.

TR3 se consolida como la más animada de participación. El malagueño Manuel Melgar se erige como el mejor hasta el momento gracias a su regularidad sin dejar el podio. Aunque la diferencia con el segundo clasificado es de tan solo 4 puntos. Los más jovencitos siguen creciendo y dando grandes pasos en la competición, algunos de ellos con destacadas participaciones en el Nacional. El mano a mano entre Alfonso Jiménez y Javier Terrín en Júnior continúa, aunque es Jiménez quien acumula más victorias y lidera. De igual forma que en Cadete, tanto Francisco Osuna como Jaime Calvo han logrado ganar y es Osuna quien se sitúa arriba pisando hasta tres veces el primer cajón.

En TR4, Daniel Israel ha sido capaz de repetir triunfo con tres victorias, lo que le da una ventaja considerable en la general. Mientras en TR4+45, Rafael Trucios ocupa la primera plaza con un enorme colchón de puntos gracias a su pleno en victorias. Juan Manuel Cano encabeza la general de Clásicas-Clásicos, con cinco puntos de ventaja y en Aficionados lo hace Jorge Ramírez con ocho.

El próximo encuentro será el 9 de octubre con la reaparición del Trial Andaluz en Jerez. La cita de Estepona cambió su fecha provisionalmente y en principio se celebrará a finales de octubre, si no surge ninguna modificación en el plazo que establece la Orden de 21 de mayo de 2009 del BOJA, que prohíbe la circulación de vehículos de motor desde el 1 de junio al 15 de octubre en terrenos y zonas de influencia forestal en Andalucía. La penúltima prueba de la temporada todavía está pendiente de asignar fecha y lugar, aunque sí sabemos que el campeonato se cerrará un año más en Peñarroya el 20 de noviembre.









CAMPEONATO DE ANDALUCÍA DE TRIAL



SÍGUELO EN FAMOTOS.COM

FEDERACION ANDALUZA DE MOTOCICLISMO



SÍGUELO EN FAMOTOS.COM



FEDERACION ANDALUZA DE MOTOCICLISMO







TRIAL

ANDALUCÍA

WWW.FAMOTOS.COM



Andalucía

PONT
GRUP
CORREDURÍA
DE SEGUROS

MOTOREX
Oil of Switzerland

TRT
RACING SERVICE



Junta de Andalucía

GALFER
PERFORMANCE BRAKING SYSTEMS

Avilés
avilesracing.com
DUNLOP

Síguelo en www.famotos.com

